

## Pressemitteilung

## 3. Januar 2019

## Planspiel Börse 2018: Leverkusener Teilnehmer meistern turbulente Spielzeit und holen Platz 8 von 30.000 Teams bundesweit

Im Dezember 2018 endete die 36. Spielrunde des Planspiels Börse nach elf Wochen. Über 100.000 Schüler, Studenten, Azubis, Lehrkräfte und junge Erwachsene aus 15 Ländern nahmen an dem Wettbewerb der Sparkassen teil. Aus Deutschland beteiligten sich 30.000 Teams. Insgesamt wurden über 937.000 Aufträge abgewickelt.

Politische Ereignisse, wie unter anderem die Brexit-Verhandlungen und der Wirtschaftskurs in den USA, wirkten sich während der Spielzeit auf die Kurse aus: Der Spielverlauf war durch viel Bewegung am Aktienmarkt und auch Kursverluste für die Teilnehmer gekennzeichnet, der Dax erreichte sein Jahrestief. Aufgrund der angespannten Börsensituation konnten nur sieben Prozent der Teilnehmer einen Depotgewinn verzeichnen.

## Leverkusener Teilnehmer mit Top-Platzierung

Alle Teilnehmergruppen starteten mit einem "fiktiven" Anfangskapital von 50.000 Euro. Das Team "King James" vom Städtischen Berufskolleg für Wirtschaft und Verwaltung erzielte während des Wettbewerbszeitraumes vom 26. September bis zum 12. Dezember 2018 einen Wertzuwachs von 5.939,54 Euro. Das Depotvolumen stand am Ende bei stolzen 55.939,54 Euro. Ihren Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe hauptsächlich mit den Wertpapieren von Tesla Motors Inc.

Mit diesem tollen Ergebnis erreichte das Team bundesweit den achten Platz (von 30.000 Teams) und auf Verbandsebene des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes sogar den zweiten Platz (von 1.701 Teams). Die drei bestplatzierten Teams aus Leverkusen können sich auf Preisgelder in Höhe von insgesamt 2.750 Euro freuen.



Die Ergebnisse im Schülerwettbewerb der Sparkasse Leverkusen:

Platz	Depotgesamtwert	Spielgruppe	Schule
1	55.939,54 Euro	King James	Städtisches Berufskolleg für Wirtschaft und Verwaltung
2	50.486,99 Euro	Andiko	Marienschule Leverkusen
3	50.206,70 Euro	Bulle Bär und Einhorn	Marienschule Leverkusen

Die Sparkasse Leverkusen gratuliert allen Teams aus Leverkusen und freut sich schon heute auf eine zahlreiche Beteiligung auch beim Planspiel Börse 2019. Die nächste Spielrunde steht auch schon fest – sie startet am 25. September 2019.

Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet über die Homepage der Sparkasse Leverkusen viele aktuelle Börseninformationen.

Mehr Informationen zum Planspiel Börse gibt es ebenfalls unter www.sparkasse-lev.de bzw. www.planspiel-boerse.de und auf Social Media:

- Facebook: https://www.facebook.com/planspielboerse/
- Instagram: https://www.instagram.com/planspielboerse/
- Twitter: https://twitter.com/planspielboerse
- YouTube: https://www.youtube.com/c/PlanspielBörseChannel

Wenn Sie weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte direkt an:

Dierk Hedwig Pressesprecher

Telefon: 0214 355 -1513 Fax: 0214 355 - 1117

E-Mail: dierk.hedwig@sparkasse-lev.de